
Al señalar que es muy pronto para 
hablar de su futuro político, el goberna-
dor Sergio Salomón Céspedes Peregrina 
se despidió de los poblanos e hizo un re-

cuento de los logros obtenidos durante 
su gestión en varios rubros.

Junto a sus secretarios ofreció una 
última conferencia de prensa, en donde 
refirió que su compromiso inmediato es 
con el Instituto Nacional de Migración 
(INM), al que se incorporará en 2025.

De paso, hizo referencia a su mensaje 
emitido hace cuatro días durante la visi-
ta de la presidenta Claudia Sheinbaum 
a Puebla, en el sentido de que en estos 
dos años recibió ataques de "plumas 
mezquinas", pero aclaró que no se refe-
ría a los medios de comunicación sino 

a personas que están en el ejercicio de 
poder, pero no dio nombres.

No obstante, comentó que son cinco 
son las obras que dejará pendientes a la 
administración de Alejandro Armenta 
Mier.

Gilberto Higuera 
cierra ciclo en FGE; 
sueña con la SCJN

Avanza Poder Judicial 
en atención y prevención 
de la violencia de género

Balacera en la 
Puebla-Córdoba
deja un militar muerto
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Se realizó la ceremonia cambio de mando. A partir de las 00:00 horas de este 14 de diciembre, 
tiene lugar el primer acto de la administración de Alejandro Armenta. El vicealmirante Francisco Sánchez Gon-
zález toma la batuta de la Policía Estatal. WWW.INTOLERANCIADIARIO.COM

https://intoleranciadiario.com/
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Gilberto Higuera Bernal, 
confirmó su renuncia como ti-
tular de la Fiscalía General 
del Estado (FGE) de Puebla, 
para participar en el proce-
so de elección para ser desig-
nado Ministro de la Suprema 
Corte de Justicia de la Nación 
(SCJN).

Al frente de la institución 
estuvo del 11 de septiembre 
del 2018 y concluyó ayer 13 de 
diciembre.

En conferencia de medios, 
Higuera Bernal, aseveró que 
en las próximas horas daría a 
conocer el nombre de quien 
será designado como encarga-
do de la Fiscalía.

Hace unos días reveló que 
se había inscrito en el proce-
so para ser seleccionado como 
ministro de la Suprema Cor-

te de Justicia de la Nación (SC-
JN), en la que en caso de obte-
nerlo atenderá sus compromi-
sos conforme a la ley, aseveró.

Y es que, dijo estar prepara-
do en esta selección que harán 
los ciudadanos, proceso al que 
calificó como inédito en la vi-
da pública del país.

En el anuncio de su renun-
cia, Gilberto Higuera Bernal 
evitó los cuestionamientos de 
los representantes de los me-
dios de comunicación, luego 
de encabezar su última con-
ferencia y se retiró del salón 
donde se presentaron avances 
de casos de investigación.

Posteriormente, se trasladó 
al Congreso del Estado donde 
entregó su renuncia.

La ruta a seguir 

El Congreso de Puebla reali-
zará la elección del nuevo fis-
cal general del estado en una 
sesión extraordinaria progra-
mada para el próximo 20 de di-
ciembre, confirmó la presiden-

ta de la Junta de Gobierno y 
Coordinación Política del Con-
greso local, Laura Artemisa 
García Chávez,

La legisladora morenista 
sostuvo que este procedimien-
to será ágil, estimando que en 
el transcurso de una semana 
se completen las etapas nece-
sarias para llegar a la votación 
final.

Por lo que, los diferentes 
grupos legislativos presenta-
rán propuestas en la Junta de 
Gobierno y Coordinación Po-
lítica. De estas propuestas se 
integrará una lista de 10 per-
files, los cuales serán envia-
dos al gobernador, Alejan-
dro Armenta Mier, para su 
evaluación.

El mandatario estatal devol-
verá al Congreso una terna con 
los nombres seleccionados.

“El 20 de diciembre, el Ple-
no del Congreso votará y elegi-
rá al nuevo titular de la Fisca-
lía General del Estado por ma-
yoría calificada (al menos 28 
votos)”.

“HEMOS DEDICADO TODO NUESTRO TIEMPO A SERVIR”, SOSTUVO

Gilberto Higuera cierra ciclo 
en FGE; sueña con la SCJN

Antonio Rivas
Fotos  Cristopher Damián 

Gilberto Higuera Bernal entregó a Laura 
Artemisa García Chávez, presidenta de la 
Junta de Gobierno y Coordinación Política del 
Congreso del Estado, su renuncia al cargo de 
fiscal general, ante la aspiración de contender 
como ministro de la Suprema Corte de Justicia 
de la Nación.

EL APUNTE

Durante mucho tiempo hemos encabezado 
tareas para procurar justicia, espero que toda 

esa experiencia, y todo lo que hemos procurado com-
prender, lo podamos aplicar ahora para impartir jus-
ticia, si así lo deciden las mexicanas y los mexicanos”

Gilberto Higuera Bernal 

En respuesta al compromiso 
de garantizar la protección, se-
guridad y acceso a la justicia de 
mujeres, niñas y adolescentes 
en situación de violencia, el Po-
der Judicial del Estado de Pue-
bla presentó el “Protocolo pa-
ra la atención, evaluación, emi-
sión y seguimiento de órdenes 
y medidas de protección pa-
ra mujeres, niñas y adolescen-
tes”, una herramienta integral 
que refuerza los mecanismos de 
atención y prevención de la vio-
lencia de género en la entidad.

La presidenta del Tribunal 
Superior de Justicia, María Be-
linda Aguilar Díaz, resaltó que 
desde la emisión de la Declara-
toria de Alerta de Violencia de 
Género contra las Mujeres (DA-
VGM) en 2019, el Poder Judicial 
ha trabajado para implementar 
acciones sostenibles y efectivas 
en coordinación con otras ins-
tituciones, pues se trata de una 
tarea que solo puede lograrse 
con trabajo conjunto.

Por su parte, el presidente 
del consejo de la Judicatura, Jo-
sé Eduardo Hernández Sánchez, 
señaló que este protocolo tie-
ne como objetivo garantizar una 
protección inmediata, adecuada 

y sostenible para mujeres, niñas 
y adolescentes en situaciones 
de violencia, para lo cual estan-
dariza procedimientos, incorpo-
ra mecanismos de seguimien-
to y previene la revictimización, 
sumándose a otras herramien-
tas como el Programa Medidas 
de Protección 24/7, que fue reco-
nocido este año como una Bue-

na Práctica Nacional por la Co-
misión de Atención del Sistema 
Nacional para Prevenir, Atender, 
Sancionar y Erradicar la Violen-
cia contra las Mujeres. 

Al explicar el contenido del 
protocolo, la magistrada Luz 
María Aguirre Barbosa, subra-
yó que el Poder Judicial de Pue-

bla es el tercero en el país en 
integrar y consolidar un docu-
mento de este tipo, con la par-
ticipación del Tribunal Supe-
rior de Justicia y del Tribunal 
de Justicia Administrativa.

Al respecto, la presidenta del 
Tribunal de Justicia Adminis-
trativa, María Elena Farfán Gon-

zález, recordó que es obligación 
de los impartidores de justicia 
que cada mujer, niña o adoles-
cente que requiera algún tipo de 
protección, encuentre en el Po-
der Judicial una respuesta rápi-
da y efectiva.

En el evento estuvo también 
presente Luis Villa Nueva Ro-
mero, subdirector de Preven-
ción de la Secretaría de Igualdad 
Sustantiva del Estado, recono-
ció la importancia de que un Po-
der Judicial impulse estos meca-
nismos y la colaboración entre 
instituciones.

Cabe destacar que, entre 
las principales característi-
cas del Protocolo, se encuen-
tran: la estandarización de pro-
cedimientos, para asegurar res-
puestas rápidas, uniformes y 
efectivas; Perspectiva de gé-
nero y enfoque diferenciado 
atendiendo las particularida-
des de cada caso con sensibili-
dad y justicia; Seguimiento in-
terinstitucional fortaleciendo 
la efectividad de las órdenes de 
protección y minimizando ries-
gos de revictimización.

Este instrumento, diseñado 
con base en un análisis exhaus-
tivo de políticas públicas, estu-
dios especializados y experien-
cias nacionales, responde a las 
acciones del Plan de Acciones 
Emergentes para atender la DA-
VGM 2023-2024 y a las demandas 
de justicia de la sociedad.

Avanza Poder Judicial en atención y 
prevención de la violencia de género
Redacción

El Protocolo no solo 
atiende los casos de 
violencia de género, 
sino que busca 
prevenirlos a través 
de intervenciones 
tempranas y 
personalizadas. Con 
este esfuerzo, el Poder 
Judicial reafirma su 
papel como aliado 
firme y humano de las 
víctimas, marcando un 
paso decisivo hacia 
una sociedad más 
justa y equitativa.

A DESTACAR
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Cinco son las obras que dejará 
pendientes el gobierno de Sergio 
Salomón Céspedes Peregrina a la 
administración de Alejandro Ar-
menta Mier.

En su última conferencia de 
prensa realizada en el Centro Inte-
gral de Servicios (CIS) de Angeló-
polis, el mandatario refirió que el 
retraso es del 3 por ciento del total 
de la infraestructura realizada en 
su gestión, la cual se atrasó debi-
do al clima y por circunstancias de 
última hora; sin embargo, aseguró 
que todos los proyectos tienen res-
paldo financiero.

Se trata de los viaductos eleva-
dos de Ejército de Oriente (Amalu-
can) y Coronango, la Tercera Fase 
de la Línea 4 de la Red Urbana de 
Transporte Articulado (RUTA), así 
como la nueva sede de Finanzas y 
la ciclopista del Viaducto Atlixcá-

yotl, según pormenorizó el subse-
cretario de Infraestructura, Jesús 
Aquino Limón.

A excepción del edificio de Fi-
nanzas que está programado pa-
ra marzo de 2025, el funciona-
rio dijo que el resto de las obras 
quedarán concluidas en un plazo 
máximo de tres semanas, es decir 
en enero.

En resumen, informó que se 
ejecutaron un total de mil 444 
obras, entre las que se encuen-
tran, 292 techos escolares, más de 
1 mil aulas, 10 mercados munici-

pales, 23 centros deportivos, seis 
distribuidores viales y la Línea 
Metropolitana del Metrobús.

En este sentido, el goberna-
dor de Puebla recalcó que to-
das las obras “están pagadas” y 
que no existe riesgo de dejarlas 
abandonadas.

“Las obras quedan al 100 por 
ciento cubiertas con recursos de 
la Secretaría de Finanzas y están 
las fianzas para cubrir los faltan-
tes. Con esto dejo en claro que no 
habrá problema por cubrir el pa-
go”, apuntó.

Sergio Salomón deja cinco 
obras pendientes a Armenta

Claudia Aguilar
Fotos  Cristopher Damián 

Sergio Salomón aclaró que no habrá bono sexenal 
para los funcionarios de primer nivel, mientras 
que con los trabajadores del gobierno del estado 
se cumplirá con las prestaciones que marca su 
contrato. “Quiero aclarar que no hay bono sexenal 
para secretarios y directores, pero sí se van a 
respetar las prestaciones de los trabajadores 
conforme marca la ley”, apuntó.

TOME NOTA

El ex gobernador Sergio Salomón dio a conocer que 
se quedará pendiente el pago a proveedores en la 
Secretaría de Salud, debido a que la federación está 
por liberar el pago correspondiente al cierre de año.

PENDIENTE PAGO DE SALUD 

Al señalar que es muy pron-
to para hablar de su futuro polí-
tico, el gobernador Sergio Salo-
món Céspedes Peregrina se des-
pidió de los poblanos e hizo un 
recuento de los logros obteni-
dos durante su gestión en varios 
rubros.

Junto a sus secretarios ofre-
ció una última conferencia de 
prensa, en donde refirió que su 
compromiso inmediato es con 
el Instituto Nacional de Migra-
ción (INM), al que se incorpora-
rá en 2025.

De paso, hizo referencia a su 
mensaje emitido hace cuatro 
días durante la visita de la presi-

denta Claudia Sheinbaum a Pue-
bla, en el sentido de que en estos 
dos años recibió ataques de “plu-
mas mezquinas”, pero aclaró que 
no se refería a los medios de co-
municación sino a personas que 
están en el ejercicio de poder, pe-
ro no dio nombres.

En este sentido, Céspedes Pe-
regrina recalcó que, ante las crí-
ticas y descalificaciones, res-
pondió con “hechos”.

Incluso, se pronunció sobre 
la importancia de la libertad de 
expresión, por lo que rechazó la 
difusión de mentiras. “La ver-
dad debe prevalecer siempre”, 
apuntó.

Además, recalcó la importan-
cia de la colaboración entre go-
bierno y sociedad, ya que asegu-
ró el avance que se tuvo en Pue-

bla se dio gracias a la suma de 
esfuerzos.

A pregunta expresa de si en 
tres o seis años regresará a la vi-
da pública de Puebla, Céspedes 
Peregrina dejó la puerta abierta, 
pero descartó planes inmedia-
tos. “Pediré a Dios vida y salud”, 
expresó.

De esta manera, el manda-
tario estatal destacó los avan-
ces obtenidos en materia de se-
guridad, educación y econo-
mía, como ejes principales de su 
gestión.

“Los resultados obtenidos son 
fruto de la unión entre gobierno y 
ciudadanos. Quiero recalcar que 
las cosas fueron posibles por la 
colaboración y el trabajo en equi-
po”, manifestó.

Céspedes Peregrina se despide de 
los poblanos; no descartó regresar 
Claudia Aguilar
Fotos Cristopher Damián

Al inicio de su conferencia, Sergio Salomón 
Céspedes recordó el segundo aniversario luctuoso 
de su antecesor, Miguel Barbosa Huerta, y destacó 
sus contribuciones al bienestar de Puebla.

RECUERDA A MIGUEL BARBOSA

Sergio Salomón fue claro sobre su posible regreso a 
la vida pública. Ante la posibilidad de aparecer en las 
boletas electorales en 3 o 6 años, respondió: “Pediré 
a Dios vida y salud, pero no es una meta hoy en día.” 
Este comentario dejó abierta la posibilidad de que su 
compromiso con Puebla continúe en el futuro.

TOME EN CUENTA
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 A diferencia del pasado y de-
rivado de la visión del actual go-
bierno estatal, hoy el progreso, 
bienestar, el acceso a la educa-
ción y la paz social están conso-
lidados en este municipio, ma-
nifestó el gobernador Sergio 
Salomón al entregar las cons-
trucciones de las canchas De-
portiva y de Usos Múltiples del 
Centro Escolar “General Miguel 
Negrete Novoa”.

En compañía del alcalde de 
Tepeaca, Alfredo Velázquez 
Romero, el titular del Ejecutivo 
recalcó que, desde que asumió 
el cargo hace dos años, nun-
ca escatimó tiempo, esfuerzo 
y salud para tratar de honrar 
al municipio que lo vio nacer 
y abrir la puerta a los tepea-
quenses para que alcanzaran 
sus objetivos.

Asimismo, recordó que su 
administración realizó con to-
tal transparencia y honradez 
más obras que las que se elabo-
raron en sexenios completos. 
Agregó que, hoy, el resto de los 
municipios de la entidad tam-
bién tienen mejores condicio-
nes de vida, ya que los proyec-
tos del gobierno estatal fueron 
detonados de forma equitativa.

Sergio Salomón puntuali-
zó que, desde cualquier trin-
chera, siempre abonará para 
que Puebla sea un mejor esta-

do y todas y todos sus habitan-
tes tengan las mismas opor-
tunidades para alcanzar sus 
objetivos.

Sergio Salomón despide 
su gobierno en Tepeaca
Entregó las construcciones de las canchas Deportiva 
y de Usos Múltiples del Centro Escolar “General 
Miguel Negrete Novoa”

Redacción

Durante su visita 
a Tepeaca, Sergio 
Salomón entregó el 
Auditorio Municipal 
“General Miguel 
Negrete”.

EL APUNTE

Con el objetivo de posicionar 
al municipio a nivel internacional 
en los ámbitos económico, turísti-
co y cultural, la presidenta muni-
cipal, Lupita Cuautle Torres, firmó 
un convenio de cooperación con la 
embajada de Rumania en México. 
Este acuerdo busca fortalecer lazos 
de colaboración y crear una alian-
za estratégica para el crecimiento 
mutuo.

La alcaldesa Cuautle Torres re-
afirmó su compromiso de dar a co-
nocer la riqueza cultural, las tra-
diciones y la calidez de las y los 
sanandreseños. 

Destacó que este hermanamien-
to representa un acontecimiento 
histórico para el municipio y para 
las relaciones internacionales del 
estado y del país. Además, subrayó 
que este convenio permitirá acer-
car la cultura rumana a la ciudada-
nía de San Andrés Cholula y posi-
cionar al municipio como un refe-
rente turístico tanto en el estado de 
Puebla como en otras naciones.

Con la formalización de este 
convenio, enfocado inicialmente 

en el intercambio cultural, se reali-
zarán diversas actividades artísti-
co-culturales para promover la cul-
tura rumana en territorio sanan-
dreseño durante el año 2025. 

Entre las actividades programa-
das destacan un concierto de músi-
ca clásica rumana en abril, la elabo-
ración de un mural de grandes di-
mensiones que será colocado en 
el Museo Regional de San Andrés 
Cholula en julio y a visita de estu-
diantes de música de la Universi-
dad de Transilvania de Brașov, quie-
nes presentarán un espectáculo de 
danzas folclóricas rumanas, entre 
otras actividades proyectadas.

Rumania y San Andrés  
Cholula estrechan lazos
Se firmó un convenio de cooperación entre el municipio y la embajada del 
país europeo.

Redacción

El gobierno municipal continúa impulsando acciones 
y mecanismos para colocar al Pueblo Mágico de 
San Andrés Cholula en la vanguardia y en la agenda 
pública internacional a través de su patrimonio 
cultural.

A CONSIDERAR

Omar Muñoz, presidente mu-
nicipal de Cuautlancingo, enca-
bezó la instalación del COPLA-
DEMUN (Comité de Planeación 
para el Desarrollo Municipal), 
que tiene como objetivo aplicar y 
dar seguimiento al Plan Munici-
pal de Desarrollo.

Durante la primera sesión se 
aprobaron el universo de obras 
para el ejercicio 2025 en materia 
de infraestructura y seguridad 
pública, las reuniones para el si-
guiente año y se presentó el infor-
me de acciones 2024.

Cabe mencionar que, los re-
cursos para la ejecución de las 
obras provienen del FAISMUN 
(Fondo de Aportaciones para la 
Infraestructura Social) y del FOR-
TAMUN (Fondo de Aportacio-
nes para el Fortalecimiento de 

los Municipios), es por ello que 
el comité se encarga de la ade-
cuada distribución de los recur-
sos y de que las obras sociales im-
pacten en la sociedad, acordan-
do entre sus miembros las más 
prioritarias.

El comité está integrado por el 
alcalde como su titular; por Car-
los Alberto López Velasco, direc-
tor de Planeación y Políticas Pú-
blicas como secretario técnico; 
por el cuerpo de regidores y la 
síndico municipal como vocales; 
por Jesús Madrid Alvarado como 
asesor técnico de la Secretaría 
de Finanzas del Gobierno del 
Estado; por el secretario general 
del Ayuntamiento, Juan Carlos 
Cotzomi, como representante de 
las regidurías y por el Secretario 
de Gobernación Municipal, Em-
manuel Cortés Farfán, como re-
presentante de los Centros de 
Planeación.

Asimismo, por los presidentes 
de las juntas auxiliares y por los 
titulares de las inspectorías como 
representantes de la población, 
además de tres representantes 
sectoriales de los ámbitos acadé-
mico, privado y de la sociedad ci-
vil: Edith Zárate Camacho, Édgar 
García Corona y Yesenia Palacios 
Toxqui respectivamente. 

ENCABEZA OMAR MUÑOZ INSTALACIÓN DEL COPLADEMUN

Progresa Cuautlancingo 
en proyecto de gobierno 
Redacción

Se aprobaron el 
universo de obras 
para el ejercicio 
2025 en materia de 
infraestructura y 
seguridad pública, 
las sesiones para el 
siguiente año y se 
presentó el informe de 
acciones del 2024.

TOME EN 
CUENTA
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Durante la tercera sesión or-
dinaria de Cabildo del Ayunta-
miento de Puebla, se aprobó la 
nueva estructura orgánica para 
la administración 2024-2027, ge-
nerando modificaciones en los 
reglamentos internos de todas 
las dependencias municipales.

Dichos ajustes fueron nece-
sarios para mejorar la eficien-
cia y operatividad de secretarías 
clave en el servicio público, co-
mo en Seguridad Ciudadana y 
Contraloría, donde Juan Gabriel 
Biestro Medinilla –regidor presi-
dente de la Comisión de Gober-
nación— detalló que se crearon 
las subsecretarías de Inteligen-
cia y Combate a la Corrupción, 
respectivamente.

También, las y los regidores 
poblanos instruyeron a la Secre-
taría de Gestión y Desarrollo Ur-
bano comience inspecciones en 
restaurantes, bares, centros noc-
turnos y establecimientos co-
merciales para inhibir la conta-
minación auditiva, realizando 
medición de decibeles y amones-
taciones sin sanción económica 
–sólo en caso de reincidencia se 
procederá a la sanción—.

La Dirección de Gestión de 
Riesgos en materia de Protec-
ción Civil de esta misma Secre-
taría se sumará a labores de ve-
rificaciones a inmuebles de es-
cuelas privadas de los niveles 
primaria y secundaria, a fin de 

salvaguardar a la niñez pobla-
na con la garantía de que estos 
espacios cuentan con medidas 
de seguridad, análisis de riesgo, 
planes de contingencia y salidas 
de emergencia.

Como una iniciativa en favor 
del cuidado, respeto y protec-
ción de todos los seres sintien-
tes, se estableció el 5 de octubre 
de cada año, como el Día Muni-
cipal de los Animales, asimismo, 
se instauró que cada tercer do-
mingo de julio se conmemore el 
Día Municipal del Perro.

En esta 3ª sesión ordinaria 
de Cabildo también se aproba-
ron por unanimidad los estados 
financieros de la administra-
ción pública municipal, corres-
pondientes al ejercicio fiscal 
del mes de noviembre de 2024. 
Además, se autorizaron los cam-
bios y actualizaciones a la ima-

gen de identidad institucional 
de la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana.

 Y se modificó el Capítulo 10 
del Coremun para dar sopor-
te jurídico al programa de par-
químetros, derogando toda dis-
posición previa que se contra-
ponga con la gratuidad de este 
sistema rotativo de estaciona-
miento. Además, se fortalecen 
las facultades de autoridad de 
las y los supervisores de movi-
lidad y se abre la posibilidad de 
ampliar los polígonos de opera-
ción del programa de parquíme-
tros a otras zonas fuera del Cen-
tro Histórico 

Asimismo, se tomó protesta 
a la regidora suplente, Georgi-
na Ruíz Toledo, tras la solicitud 
de licencia de Gabriela Sánchez 
Saavedra. También, se informó 
sobre la solicitud de licencia de 
separación de Ángel Soto Limón 
como presidente auxiliar de San 
Jerónimo Caleras.

EL OBJETIVO, MEJORAR LA EFICIENCIA Y OPERATIVIDAD DEL AYUNTAMIENTO DE PUEBLA

Avala Cabildo nueva
estructura orgánica 

José Antonio Machado

Durante la sesión 
de Cabildo, los 
reidores aprobaron la 
instalación de tianguis 
tradicionales ubicados 
en el Jardín de Analco, 
Zona de Los Sapos, 
corredor Artesanal del 
Carolino y Jardín del 
Arte (Parque Vicente 
Lombardo Toledano), 
acompañados de las 
fiestas tradicionales 
y festividades 
patronales 2025 en 
el Centro Histórico y 
zona de monumentos.

EL DATO

La pugilista Gabriela Sánchez Saavedra, como se 
anunció desde el principio de la administración 
municipal, solicitó licencia indefinida para unirse al 
equipo del gobernador Alejandro Armenta a partir 
del primer segundo del sábado 14 de este diciembre. 
La concejal suplente Georgina Ruiz Toledo protestó 
como regidora

A DETALLE

El alcalde José Chedraui Budib 
dejó abierta la puerta para usar el 
Proyecto de Prestación de Servi-
cios (PPS), siempre y cuando, be-
neficien a la población.

Después del homenaje al inge-
niero civil, Marco Aurelio Barocio 

Lozano, aclaró que, en caso de que 
su administración se decante por 
aplicar este tipo de programas pa-
ra favorecer a las y a los poblanos, 
lo desarrollarán de la mano de la 
administración del gobernador 
Alejandro Armenta Mier, quien a 
partir del primer segundo del sá-
bado tomará las riendas del go-
bierno del estado.

Subrayó que la puesta en mar-
cha de este tipo de programas en 

primera instancia derivará de una 
serie de análisis.

“Todo lo que sea en beneficio de 
la población se va a utilizar; pero, 
hay que hacer los análisis y hay que 
ver si vale la pena o no vale la pena”, 
refirió.

Además, insistió en que este tipo 
de PPS únicamente los pondrá en 
marcha su gobierno en caso de que 
realmente incidan en mejorar la ca-
lidad de vida de las y los poblanos.

Valora Pepe Chedraui 
implementar los PPS 
José Antonio Machado
Fotos Agencia Enfoque 

Alejandro Armenta 
Mier, quien este sábado 
tomó las riendas del 
Gobierno del Estado, 
el mes pasado, 
precisó que hará 
uso de los Proyectos 
para la Prestación 
de Servicios, 
aunque se hará con 
responsabilidad; sin 
robarse el dinero y con 
obras en beneficio de 
las y los ciudadanos.

A DESTACAR
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ARRANCA NUEVO CICLO OLÍMPICO
La parataekwondoín C.Romero comenzó su preparación para Los Ángeles 2028. P. 2

La Federación Mexicana de Futbol se cimbró con la renuncia de Juan Carlos “La Bomba” Rodríguez • El hoy 
ex Alto Comisionado decidió hacerse a un lado luego de no poder conseguir el objetivo del acuerdo unánime 

para el fondo de inversión • Mikel Arriola tomará el cargo temporalmente.  

Un palcohabiente denunció la irregular venta de 
boletos dentro de su propio palco en la final de ida 
entre América y Rayados. Pese a que se comunicó 
con el Club Puebla, no ha recibido respuesta.

IMPLOSIÓN
VENTAS 
FANTASMA

P. 4

P. 3
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Omar Rodríguez
@RodriguezOmar83

América y el idilio 
con los poblanos

El apego o la simpatía a un equipo de fut-
bol surge casi siempre en la etapa más tem-
prana de un espectador: la niñez o la juven-
tud. Esto, muy probablemente, se debe a que 
es precisamente en estos dos momentos don-
de nosotros, con poca o nula experiencia de 
la vida y, por ende, con poco contexto pa-
ra comparar, tendemos a magnificar sucesos 
que, si bien pueden ser tristes o alegres, abu-
rridos o emocionantes, adquieren un califica-
tivo superlativo. 

Esta afición hacia un equipo de futbol es 
el resultado de una serie de factores que van 
más allá de la simple elección. Las victorias 
épicas y los momentos de gloria juegan un pa-
pel fundamental en la creación de esa cone-
xión emocional que puede durar toda la vida.

Un ejemplo reciente de esto es la época 
que vive el Club América: dos campeonatos 
consecutivos y la posibilidad de obtener un 
tercero tras derrotar en la semifinal a un férreo 
rival como lo es Cruz Azul, esto en un partido 
espectacular, lleno de dramatismo y emocio-
nes contrastantes.

Este tipo de victorias no solamente refuer-
zan la lealtad de los americanistas actuales, 
sino que, por supuesto, también tienen el po-
der de “enamorar” a toda una nueva genera-
ción de jóvenes y niños que, con el paso del 
tiempo, podrían hacer de las Águilas su equi-
po predilecto.

Es precisamente esta clase de partidos, 
con sus giros inesperados y su desenlace, un 
factor que deja una marca indeleble en la me-
moria de los espectadores, quienes, al pasar 
de los años, no recordarán a once jugadores 
sino a once héroes deportivos.

Por otra parte, la influencia de la familia, los 
amigos y el entorno juegan también un papel 
crucial en esta formación de identidad depor-
tiva. Cuando un niño ve la emoción y la alegría 
en los rostros de sus seres queridos tras una 
victoria como las que consiguió el América, es 
comprensible que sienta el deseo de ser parte 
de esa comunidad.

Esta combinación de factores tiene la po-
sibilidad de crear una base sólida de aficiona-
dos que, a lo largo de los años, seguirán apo-
yando y celebrando a su equipo con fervor y 
pasión.

Una generación de 
poblanos americanistas

El Club América, al elegir el estadio Cuau-
htémoc como su casa para la serie final ante 
los Rayados de Monterrey, está en una posi-
ción única para enamorar a una ciudad como 
Puebla.

Claro que el equipo capitalino ya cuenta 
con una gran base de seguidores en la Ange-
lópolis, sin embargo, la localía de las Águilas 
en esta sede podría generar un apoyo desco-
munal a futuro.

En caso de conseguir el campeonato, el im-
pacto sería monumental. Los aficionados de la 
ciudad, decepcionados por la falta de resulta-
dos y títulos de la Franja, quien es el verdade-
ro local, podrían empezar a ver al América co-
mo su equipo, uno digno para apoyar.

La Franja, con su historial reciente de fraca-
sos y su larguísima sequía de campeonatos, 
ha dejado un vacío en una plaza futbolística 
tradicional en el futbol de nuestro país. 

Puebla es una ciudad que anhela un equipo 
ganador, uno que compita seriamente por los 
primeros lugares y no uno que, año con año, 
se empeñe en debilitarse.

Si el América logra coronarse este segundo 
semestre del año, no solo habrá ganado un tí-
tulo, sino que también habrá plantado una se-
milla en el corazón de muchos aficionados po-
blanos, mismos que hasta ahora han sido ol-
vidados por un equipo camotero que no ha 
hecho más que defraudarlos.

Todavía faltan unos meses para que 
vuelva la acción en el Estadio Hermanos 
Serdán. No obstante, la directiva de los 
Pericos de Puebla sigue trabajando ar-
duamente para acercarse a su noble afi-
ción de cara a una nueva campaña.

Aprovechando las fiestas decembri-
nas, el seis veces campeón de la Liga 
Mexicana de Béisbol (LMB) dio a cono-
cer las promociones de este periodo con 
el fin de que los aficionados a la Novena 
Verde compren su Pericobono de la tem-
porada 2025.

En sus redes sociales, la Furia Emplu-
mada reveló que los costos para com-
prar el Pericobono 2025 serán con los 
precios de la Fase 1, es decir, 40+10% 
menor al valor original siendo una pro-
moción considerable tomando en cuen-
ta que esta es por tiempo limitado.

Uno de los casos más llamativos es 
el de la zona de Central Techado, don-
de se aprecia todo el diamante teniendo 
un costo original de 11 mil 520 pesos y 
hasta finales de año tendrá un costo de 
6 mil 250 pesos, teniendo un descuento 
del 50%. Otros sitios como Central, Pre-
ferente y Lateral contarán con descuen-
tos considerables los cuales serán váli-
dos hasta el próximo 30 de diciembre.

Navidad abarata Pericobono
A través de sus redes sociales, el seis veces campeón de la Liga Mexicana de Béisbol 
(LMB) dio a conocer las nuevas promociones para conseguir el abono de los Pericos de 
Puebla para la temporada 2025.

PERICOS 

Gerardo Cano

Más información en GRADA.MX

Claudia Romero, destacada referente 
del parataekwondo de Puebla y México, 
ha comenzado el nuevo ciclo con desti-
no a los Juegos Paralímpicos Los Ánge-
les 2028 en donde buscará tener una ac-
tuación que haga justicia a todos sus lo-
gros previos.

Ubicada en el Top 5 del mundo en el 
parataekwondo, la oriunda de Tehuacán 
ya empieza a trabajar de cara a este nue-
vo ciclo olímpico en el que tendrá de su 
lado la experiencia de la tres veces me-
dallista mexicana María del Rosario Es-
pinosa y de Jannet Alegría.

La subcampeona de Juegos Parapa-

namericanos Santiago 2023 ha dejado 
atrás lo acontecido en París 2024 que fue 
un resultado amargo e inesperado, pues 
un movimiento accidental provocó que 
diera una patada prohibida a su rival la 
cual quedó fuera de combate y con ello, 
su desafortunada descalificación en la 
categoría K44 de los -47 kilogramos.

Volverá con más fuerza
En palabras para la Comisión Nacio-

nal de Cultura Física y Deporte (CONA-
DE), Claudia Romero reconoció que 
este hecho le generó varias ense-
ñanzas que le servirán para entre-
nar más fuerte en este nuevo ciclo 
paralímpico.

“Las enseñanzas que tuve en 
el ciclo de París 2024 fue la resi-
liencia, porque me sentí muy bien 
preparada, pero ya tuve tranqui-
lidad y paz; no puedo estarme cul-
pando sobre lo que pasó pero eso me 
permitió volver más fuerte para el nuevo 
ciclo de Los Ángeles”, explicó.

Finalmente, la poblana, quien 
fue reconocida en 2023 co-
mo la mejor paratle-
ta femenina por la 
World Taekwon-
do resaltó que 
está en ópti-
mas condi-
ciones pa-
ra arrancar 
este nuevo 
proceso de 
tres años 
en los que 
anhela vol-
ver al tata-
mi paralím-
pico.

“En este nuevo ci-
clo me siento prepara-
da, confiada, voy a regre-
sar más fuerte y estoy lista 
para lo que venga. Entrenan-
do aquí en el CNAR (Centro 
Nacional de Desarrollo de Ta-
lentos Deportivos y Alto Ren-
dimiento) me siento muy bien”, 
culminó.

Comienza ciclo olímpico
La parataekwondoín poblana que participó en los Juegos Paralímpicos París 2024 
comenzó oficialmente su preparación para buscar su revancha en la siguiente edi-
ción bajo la supervisión de la legendaria medallista María del Rosario Espinoza. 

POLIDEPORTIVO

Gerardo Cano

El 13 de diciembre de 
1988 surgió la  Comisión 
Nacional de Cultura Física 
y Deporte (CONADE) por 
decreto presidencial del 
entonces mandatario 
Carlos Salinas de Gortari. 
Desde su creación ha 
contado con nueve 
directores siendo 
Rommel Pacheco el más 
reciente. 

CONADE CUMPLE 
36 AÑOS

Se termina el 2024 y a pesar de que en lo deportivo el Club 
Puebla estuvo lejísimos de hacerle justicia a su 80 aniversa-
rio, no todo fue malo, pues la Secretaría de Cultura presen-
tó el libro “80 años, 80 historias, Club Puebla”, del autor Hé-
ctor Padilla Lozano.

Esta obra literaria impulsada por la dependencia estatal 
recopiló diversas anécdotas del cinco veces campeón de 
Copa MX donde une historias como datos curiosos, histo-
rias sorprendentes y fotografías inéditas sobre La Franja.

De acuerdo con el autor de este libro, su investigación se 
basó en diversas fuentes documentales y reconocidos au-
tores que en algún momento abordaron la historia del Club 
Puebla como Pedro Ángel Palou, Emmanuel Couttolenc e 
Isaac Wolfson.

Homenaje a La Franja
La obra conmemorativa que ejemplifica ocho décadas de 

historias en la Franja cuenta con diversos capítulos ricos en 
datos como el surgimiento del equipo de la mano de Joaquín 
Díaz Loredo, fundador del Club Puebla hace 80 años.

Otro de los capítulos destacados de este ejemplar gratui-
to es el primer título de Copa MX obtenido por los camoteros 
siendo este el primer blasón de su historia siendo uno de sus 
momentos más recordados hasta la fecha.

El autor expuso que uno de los principales objetivos de 
haber escrito este libro fue a manera de homenaje para re-
conocer jugadores, técnicos y directivos que han contribui-
do a la enorme vida de uno de los clubes de fútbol más anti-
guos de México.

Algunos de los nombres que destaca el libro se encuen-
tran leyendas del Club Puebla como Hugo Fernández, Pa-
blo Larios (QDEP), Carlos “Búfalo” Poblete, Jorge “Mortero” 
Aravena, así como hombres que dejaron huella como Emilio 
Maurer, Manuel Lapuente y José Luis Sánchez Solá. 

A través de 160 páginas, los aficionados al Club Puebla, 
así como aquellos que gustan de la lectura y del fútbol po-
drán disfrutar de esta obra literaria la cual se encuentra dis-
ponible en la página oficial de la Secretaría de Cultura de 
Puebla.

La Franja y sus 
80 años de vida
La obra literaria escrita por Héctor Padilla aborda 
las ocho décadas de historia del dos veces cam-
peón de Liga MX, así como datos, fotografías y 
anécdotas del conjunto enfranjado.

ESPECIAL GRADA

Gerardo Cano

La final de ida del Apertura 2024 
entre América y Monterrey en el Esta-
dio Cuauhtémoc estuvo marcada por 
un polémico incidente: un propieta-
rio de palco denunció la invasión de 
su espacio por personas con boletos 
presuntamente vendidos de manera 
irregular.

En entrevista con GRADA, el afec-
tado -que solicitó permanecer en el 
anonimato por temor a represalias- 
aseguró ser copropietario de un pal-
co “antiguo”, es decir, de los vendi-
dos por el gobierno estatal cuando 
se inauguró el inmueble en 1968, cu-
ya duración es por 99 años. 

“El dueño original del palco fue mi 
papá y otros dos amigos, quienes ya 
fallecieron. Lo heredamos y como so-
mos copropietarios, cada uno tiene 
cuatro asientos”, inició explicando a 
este periódico.

Vecinos inesperados
Tras explicar que parte del pal-

co no suele utilizarse a lo largo de la 
temporada, el dueño del palco reveló 
que el pasado jueves ocho personas 
ajenas ingresaron a su propiedad.

“Fueron mis hijos al estadio junto 
con sus amigos. De pronto dentro 8 
personas, casualmente estaban en 
los asientos de mis copropietarios 
que no fueron por sus tarjetas para 
esta temporada”.

Ante esta inesperada situación, los 
jóvenes solicitaron el apoyo de las au-
toridades al desconocer el origen de 
estos “invitados”. Sin embargo, los 
individuos ingresaron al palco com-
prando sus boletos de forma legítima.

“Mi hijo y sus amigos vieron al fut-
bolista Igor Lichnovsky; se bajan y se 
salen del palco para pedir el autógra-
fo y cuando regresan ya está metida 
la gente. Mi hijo le habla a la policía 
y resulta que los sujetos tenían bole-
to pagado por Boletomóvil y señalan 
hasta el número del palco. Entonces 
se quedaron a pesar que ninguno era 
parte de los copropietarios”.

Contacta al club sin éxito
El afectado explicó que el proble-

ma no sólo fue la “invasión” por es-
te juego sino porque además estas 
personas dejaron afectaciones en el 
palco y contaban con llaves de ac-
ceso, hecho por el que también de-
cidió levantar la voz para evitar futu-
ros casos.

“Encuentro uno de los boletos y 
descubro que estos se vendieron a 
las 15:23 horas, es decir, cuatro ho-
ras y media antes del partido impri-
mieron los boletos y metieron gente. 
Lo delicado es que tienen llaves y sa-
ben de los movimientos”.

De acuerdo a las evidencias pre-
sentadas, los boletos fueron vendi-
dos e impresos por Fernando Chávez 
el jueves 12 de diciembre a las 15:22 
horas, con el folio 10555590.

Además de contactarse con este 
medio deportivo, el denunciante en-
vió un correo al Club Puebla esperan-
do tener una explicación de lo suce-

dido. Sin embargo, hasta el cierre de 
esta edición no ha recibido respues-
ta alguna. 

“A nosotros nos dijeron que el úl-
timo día para recoger tarjetas era el 
miércoles 11 de diciembre. ¿Cómo es 
posible que hayan vendido boletos 
al día siguiente? Este problema da la 
sensación de ser una mafia, no sé si 
de la boletera o de un tercero”.

Por otro lado, reconoció que tras 
lo sucedido tomaron medidas de 
seguridad como cambiar la chapa, 
así como dar el mantenimiento ade-
cuado al palco para dejar atrás este 
amargo momento.

“Jamás me había pasado algo 
así. Decidí llamar a un cerrajero para 
cambiar la chapa. La bronca no sólo 
fue el hecho de que hubiera perso-
nas ajenas en el palco, sino que ade-
más dejaron todo botado y hecho un 
asco”.

Finalmente, el denunciante ase-
guró que busca exponer su caso con 
el fin de convertirse en una alarma 
para que la directiva del Club Puebla 
tome medidas y evite futuros casos 
como este.

“Me preocupa esta situación pen-
sando en que es posible que lle-
gue Cruz Azul o el América a jugar la 
próxima temporada con en Puebla y 
que esto se haga un modus operan-
di”, finalizó.

Denuncian 
ventas fantasma
Un palcohabiente del Estadio Cuauhtémoc denunció la irregular venta de boletos dentro de 
su propio palco durante la final de ida entre América y Rayados. Pese a que se comunicó 
con el Club Puebla para investigar el manejo irregular de accesos, no ha recibido respuesta.

ESPECIAL GRADA

Gerardo Cano

Este caso parece no 
ser el único. En el 
juego amistoso de la 
Selección Mexicana 
ante Valencia el pasado 
12 de octubre, ocurrió 
un hecho similar donde 
decenas de aficionados 
se ubicaron en zonas 
ajenas incluyendo 
donde laboran los 
periodistas.

¿DEJA VÚ?
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Capítulo 1, Final Liga MX
Arrancó en tierras poblanas la final de la Liga MX 

entre Águilas y Rayados.
Un estadio que fue local para el América una vez 

más, no sólo administrativamente sino porque cada 
vez que visita al Club Puebla siempre se muestra co-
pando las butacas del Coloso de Maravillas.

Un partido ríspido y complicado al inicio hasta que 
salió un disparo de otro partido del botín izquierdo de 
Fernando Canales después de una malinterpretada 
ruleta que no evocó a los grandes, sino a la reta de 
los sábados por la tarde. Al final, funcionó porque fue 
gol, diría el Inmortal.

América tardó en arrancar el partido dentro de la 
cancha más allá que los protocolos, cada vez más in-
dignos del fútbol, de la Liga MX dieron lugar.

Y esta demora, más allá de los continuos llantos de 
los periodistas y pseudo algunos, no fue causa de la 
lesión de Ocampos. Un tipo que viene de Europa ju-
gando cada tercer día no puede sencillamente lesio-
narse porque se tardaron 10 minutos más en un pro-
tocolo en una ciudad con frío.

Es una vulgaridad mental aludir a este detalle la le-
sión de Ocampos. Una mala preparación física, defi-
ciencia en el calentamiento, cansancio de una tempo-
rada pesada, nerviosismo, todo puede influir en la le-
sión de Lucas. 

El tipo jugó en Mónaco, Genoa, Milán, Marsella, 
Ajax, Sevilla y por si fuera poco, en la Selección Ar-
gentina, ¿ustedes creen que no hubo frío en toda su 
carrera pasada o 10 minutos inactivo? 

Argumentos muy simples y baratos para pegarle 
a un protocolo, en sí ridículo, porque en Europa los 
mismos se cumplen con cronómetro en mano a dife-
rencia de nuestra siempre y nunca muy bien ponde-
rada Liga MX.

Volvamos al partido. Monterrey se mostró simple 
pero concentrado hasta el gol del español que pare-
ce los sacó de su tolerancia al rival. Kevin Álvarez ha-
bía tenido una opción antes del gol donde parecía se 
podría vestir de ídolo pero la voló, se vio tan de fren-
te que le pegó con la fuerza de todos juntos y una téc-
nica deplorable.

Sin embargo, tuvo su revancha casi inmediata 
donde acomodó el pie para empujar el balón al fon-
do a pesar de los más lloros de la prensa y los antia-
mericanistas que abogan por un fuera de lugar / obs-
trucción de Martin al arquero rayado, quien ni cuenta 
se dio del tiro ante tantos jugadores ahí mezclados.

De ahí en más, Monterrey se vio perdido y con-
fundido en sus siguientes acciones, tampoco es que 
América se viera brillante, pero sí un poco más en or-
den de su situación.

El partido aun con la victoria de los llamados por 
sus fanáticos el Scratch du Coapa pinta para ser muy 
complicado en la vuelta. El marcador 2-1 no genera 
tranquilidad para unos ni inestabilidad para los otros.

Ambos cuadros tienen plantilla suficiente para 
brindarnos un espectáculo futbolístico ameno y de-
cente, con jugadores que tanto a la defensiva como 
a la ofensiva pueden generar diferencia y que permi-
tan que el espectador que en ambos estadios paga-
rá un precio severamente alto devengue su inversión.

La clave para América es seguir ejerciendo pre-
sión con sus volantes y laterales, para permitir mayor 
número de oportunidades al ataque.

La clave para Monterrey es que Canales salga ins-
pirado y que sus compañeros en el ataque, priorita-
riamente por el centro le hagan espacios o le brinden 
oportunidad de tirar a puerta.

Está muy marcada la forma de hacer daño, sola-
mente es cuestión que las escuadras que jugarán el 
domingo las hagan efectivas.

Y recuerden, la pelota siempre al 10.

Antonio Palomino
@pa10minosabe

El caos fue una constante en la Fede-
ración Mexicana de Fútbol (FMF) a lo lar-
go de este 2024 desde los pésimos re-
sultados en la cancha, los fracasos en 
el verano y las decisiones directivas que 
han terminado por complicar aún más el 
presente del balompié nacional.

Por si no había suficientes problemas 
dentro del órgano rector del fútbol mexi-
cano, surgió uno más y quizás el menos 
esperado. JJuan Carlos Rodríguez, Alto 
Comisionado de la FMF, presentó su re-
nuncia por “motivos personales” a casi 
dos años de su llegada.

En lo que fue la segunda asamblea 
de dueños realizada este 13 de diciem-
bre, en el orden del día se tenía contem-
plado como tema principal la votación 
del fondo de inversión por parte de Apo-
llo Group por 1 mil 250 millones de dóla-
res a cambio de tener el 10% de las ga-
nancias de la Liga MX en los siguientes 
años.

Sin embargo, ese tema ni siquiera fue 
abordado como se esperaba pues una 
vez arrancada la asamblea, se dio a co-
nocer la renuncia de Juan Carlos Rodrí-
guez con efecto inmediato causando 
cierto escepticismo en la mesa de la FMF.

Diversas fuentes señalaron que la 
abrupta salida de “La Bomba” ocurrió 
en el marco de no conseguir el objetivo 
principal de su gestión que era lograr un 
acuerdo unánime para la llegada de este 

fondo de inversión.

Otro cambio de timón
Para “La Bomba”, este proyecto impli-

caba la piedra angular de su gestión al 
ser el primero de varios pasos en la “re-
volución” que tendría el fútbol mexicano 
en los próximos años en lo que implica-
ba mejoras económicas, de infraestruc-
tura, patrocinios y hasta uniformes.

Tras el anuncio, Juan Carlos Rodrí-
guez abandonó las instalaciones de la 
FMF dejando a los directivos con la de-
cisión de crear un interinato hasta que se 
decida el nuevo rumbo del órgano rector 
del fútbol mexicano en 2025.

En dicha asamblea encabezada por 
Emilio Ázcarraga Jean, dueño del Club 

América, se determinó elegir a Mikel 
Arriola como Comisionado Interino has-
ta febrero próximo que es cuando se ha-
rá la primera asamblea del año donde se 
tocarán temas como el futuro del Play-In, 
calendarios y otros temas.

A través de las redes sociales de la 
FMF, se confirmó la salida de “La Bom-
ba” donde agradecieron su esfuerzo en 
el último año y medio deseándole suerte 
en sus futuros proyecto, además de ex-
poner que en enero de 2025 habrá un co-
mité de 10 equipos para avanzar en el te-
ma del fondo de inversión.

Proyecto con dudas
Desde su llegada a la FMF en mayo 

de 2023, Juan Carlos Rodríguez impulsó 
la llegada de un fondo de inversión pa-
ra los 18 clubes de la Liga MX a cambio 
de ciertos requisitos como la abolición 
del descenso, la entrega de toda la do-
cumentación de los clubes y el fin de la 
multipropiedad por mencionar algunos.  

Pese a “tocar base” con todos los 
equipos de la Liga MX, diversos clubes 
como Chivas, Tigres, Monterrey, Pachu-
ca y Cruz Azul se mostraron dudosos a 
la incorporación de este fondo de inver-
sión al no tener la “claridad suficiente”.

Ante la falta de unanimidad en es-
te proyecto que era su carta más fuerte, 
“La Bomba” optó por dejar su cargo de 
manera inmediata marcando así el fin 
de una era marcada por dos cambios de 
técnico en la Selección Mexicana varo-
nil, uno en la femenil mayor, un departa-
mento de comunicación polémico y muy 
pocos avances en el balompié. 

Renuncia la 
“Bomba” a la FMF
Tras 571 días en el cargo, Juan Carlos Rodríguez decidió hacerse a un lado luego de 
no poder conseguir el objetivo del acuerdo unánime para el fondo de inversión. Mikel 
Arriola tomará el cargo temporalmente.  

LA GESTIÓN DE “LA BOMBA” 
Proyecto de 19 meses
(Mayo 2023-Diciembre 2024)

Tres técnicos en la
Selección Mexicana 

Copa Oro 2023

Despidos de Diego Cocca y 
Jaime Lozano

Nombramiento de Javier 
Aguirre (3ra. etapa)

Fracasos en Nations League y 
Copa América 2024

Mínima reducción de extranjeros 
en Liga MX

Sin cambios en ascenso-descenso

Sin fondo de inversión

FUTBOL

Gerardo Cano
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